

Ocampo, Arista, Sergio, “Los conflictos religiosos están en proceso de solución, asegura Bataz”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 6 de febrero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/06/index.php?section=regiones&article=009n1reg>

El subsecretario de Asuntos Religiosos del gobierno estatal, Javier Bataz Benítez, aseguró que están en vías de solución los diversos problemas religiosos que se presentan en las zonas de La Montaña, Costa Chica y la Centro, “esta semana nos reuniremos con los sectores que están confrontados”.

No obstante, Bataz Benítez reconoció en entrevista que no existen problemas entre las distintas agrupaciones religiosas del estado, aunque tres familias que profesan la religión evangelista se refugiaron en la ciudad de Tlapa, ya que el 26 de diciembre de 2006 autoridades y fieles católicos de la comunidad de Xiepetlán, del municipio de Tlapa, los expulsaron por diferencias religiosas, como denunciaron a través de un escrito firmado por el comisario municipal y católicos de esa comunidad.

En el documento de diciembre del año pasado, acuerdan que ya no se admitirá la presencia de las tres familias debido a que profesan una religión distinta a la de ellos, y porque se niegan a participar en los trabajos comunitarios; el acta está firmada por el comisario municipal de Xiepetlán, Simón Vargas Flores, y el comisario de bienes comunales, Adolfo Flores. Dan un plazo de tres días para que las familias salgan del pueblo, lo que obligó a los evangelistas Miguel Baltazar y Romualdo Balcázar Navarrete a salir de la comunidad y trasladarse a Tlapa.

Bataz Benítez refirió que existe otro problema similar en la comunidad de Pascala de el Oro, municipio de San Luis Acatlán, donde también católicos y autoridades quieren expulsar a un grupo de evangelistas, por lo que anunció que ya se negocia con las dos partes para poder llegar a un arreglo el próximo viernes nueve en la comunidad. En esta reunión estará un representante de la Subsecretaría de Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación.